

Tachas para Malasia: cooperación con un fabricante local



Llegada de las tachas

al cliente

En Malasia dos refinerías de azúcar (CSR de Kuala Lumpur y MSM de Penang) trabajan con tachas suministradas por BMA. Desde finales de los años 90, se han fabricado 11 tachas en colaboración con un fabricante local de Malasia para las refinerías CSR y MSM. Todos los aparatos han sido proyectados y construidos según el código ASME VIII/división 1.

La tacha se divide en módulos de construcción, para así poder realizar su producción en diferentes plantas:

- Cuerpo tubular con fondo de salida
- Espacio vapor con separador de jugo
- Agitador completo con reductor y motor

En BMA, el cuerpo tubular se fabrica con fondo de salida y lleva un sello U, al igual que el agitador con reductor y motor.

El fabricante malayo recibe planos, listas de piezas, así como planos de soldadura y control, para su parte de fabricación. Con dicha documentación, fabrica los espacios vapor. Tras la entrega del cuerpo tubular y del agitador por parte de BMA, se ocupa de ensamblar todo el aparato en la refinería.

Veronika Fricke

Ventajas para los clientes

- Reducción de gastos de transporte
- Diseño de BMA
- Sintonización óptima gracias a una larga colaboración



Transporte del puerto

a la fábrica